Fest der Kulturen

Folklore, Live-Bands, exotische Küche und Familienaktivitäten erwarten die Besucher



Am 26. Januar wählte der IKM e.V. seinen neuen Vorstand mit der Vorsitzenden Maureen Lermer (vorne rechts). Schriftführerin ist Christiane Blatz (hinten v. li.), Ingeborg Ruhland ist für Public Relations zuständig, Kathrin Koch ist Webmaster Medien/Homepage und Micon Kreft Kassenwart. Das Ressort Literatur/Ethik leitet Carola Thanhäuser (vorne v. li.), für Musik ist Kadian Drummond zuständig und Wilhelm Würmseer, der frühere Vorsitzende und Gründer des Vereins, leitet das Ressort Kochen.

Mering (hesep) I In Mering leben Menschen vieler verschiedener Nationen zusammen, die sich gerne bei Veranstaltungen über andere Kulturen austauschen. Schon vor 25 Jahren gründete Wilhelm Würmseer den Internationalen Verein in Mering.

Erst kürzlich, am 26. Januar 2014, trafen sich die ungefähr 25 Mitglieder des Vereins zu einer Änderungsversammlung und der Neuwahl des Vorstands. Vorsitzende von "Internationale Kultur Mering e.V." – abgekürzt IKM e.V. – ist jetzt Maureen

Lermer, die das erste Kulturfestival im April letzten Jahres organisiert hatte und auch für das in Kürze stattfindende zweite Fest der Kulturen die Hauptverantwortung trägt. Der Verein basiert auf den vier Grundsäulen Kunst, Literatur/Ethik, Musik und Kochen und hat bereits eine Website www.ikv-mering.de eingerichtet. Die Mitgliedschaft beträgt 25 Euro im Kalenderjahr pro Person. Es werden noch dringend weitere Mitglieder für den Verein gesucht. Interessierte können sich das Beitrittsformular von der angegebenen Website downloaden. Der neu aufgestellte IKM e.V. berei-

tet schon seine erste öffentliche Veranstaltung vor, zu der viele internationale Künstler ihre Teilnahme zugesagt haben. Am 3. Mai steigt ab 15 Uhr in der Meringer Mehrzweckhalle das "Internationale Festival" unter dem Motto "Familie". Ziel ist es, mit Spaß und Leichtigkeit unterschiedliche gesellschaftliche, soziale und politische Standpunkte und Identitäten miteinander zu verbinden. Bei Familienaktivitäten können attraktive Preise gewonnen werden. Neben exotischer Küche und Modenschau werden internationale Livebands, Volkstänze aus Thailand und Peru, Bauchtänze, spanische Gitarrenklänge und noch vieles mehr die Besucher begeistern. Sogar aus den USA ist eine Sängerin vertreten, die in Mering und München bereits bekannte Band LÖWE wird deutsche Lieder der Kategorie Rock/Pop zu Gehör bringen. Die Kinder können sich schminken lassen oder den Auftritt eines Zauberers genießen. Der Eintritt zum Festival beträgt 4,50 Euro inklusive eines Getränkes, Kinder bis 13 Jahre sind frei.

Wer gerne dem IKM e.
V. beitreten möchte oder sich für dessen Aktivitäten interessiert, kann die Vereinsvorsitzende Maureen Lermer unter der Telefonnummer 08233/7438255 oder 0171/7383917 erreichen.